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■7月 16日(木)西公民館で西公民館運営委員会の運営委員 9人・退会された運営委員 1人・公民館職

員 3人により新年度委員会が開かれました。新役員の選出・前年度の事業報告・今年度の事業計画が審

議承認されました。西学区の皆さんがよりよい生活向上のために生涯学習が邁進できるよう熱心に協

議をして下さいました。今年度もよろしくお願い致します。 

  ●公民館運営委員の皆さまです              ●西公民館職員 

委員長 徳山 威雄 西学区まちづくり推進委員会 

委 員 小畠 八重 西小学校 

〃 近藤 俊一 西学区町内会連合会 

〃 山田 泰秀 西体育会 

〃 持倉 相憲 西学区老人クラブ連合会 

〃 石井 文子 西女性会会長 

〃 伊達 利幸 西学区まちづくり推進委員会 

〃 小島 瞳 西小学校ＰＴＡ 

〃 岡田 喜一郎 人権啓発推進関係団体 

退会委員 山本 瑞恵 西小学校ＰＴＡ 

◆西分団防災拠点施設改築の起工式が挙式されました◆ 

■8 月 1日（土）10 時より西分団第二班消防器具庫跡地において，西分団 

防災拠点施設改築委員会による起工式が執り行われました。８０余年にわ

たり地域消防の拠点としてきた器具庫も老朽化のために，学区内外の皆

さまから寄付金を募り目標額に達し，このよき日を迎えることになりまし

た。改築委員のご列席の元で起工式は厳かに行われ，いよいよ改築工事

に移り，12 月半ばには竣工する予定です。ご支援ご寄付下さいました多く

の皆様のお陰と，出席者全員が喜びに包まれた一日でした。 

    ◆民生委員児童委員の変更について◆  

■8 月 1日より次の通り変更になりましたのでお知らせいたします。 
新 任 前 任 

名 前 担 当 区 域 名 前 

岡本 敏 東桜町，西町一丁目一部 乗本 千賀子 

 ■民生委員欠員 
 欠 員  南本庄五丁目，三丁目一部 

    

＊2019 年 12 月 1日から欠員となっています。西学区民生委員協議会では， 

どなたか担っていただける方を探しています。 

 

館 長 山本 耕嗣 

主 事 長谷川千代子 

〃 杉野原啓子 

◆西公民館運営委員会が開かれました◆ 
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【起工式会場】 

―― 人権は 明るい未来へ 架ける橋 ―― 



 2020年（令和 2年）9月 25 日     西公民館だより           第 204 号（2） 
 

●コロナ禍のため，学区行事等の中止・変更をお知らせします 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

健康寿命を引き上げるための 

『スカットボール講習会』 開催しました！ 24 人参加でした。 

■ 8 月 2 日(日)西公民館で健康づくり部会担当の 

  スカットボール講習会が開かれました。参加者の感想 

です。「スカットボール講習会に参加して，小学生から 

お年寄り，体が少々動かなくても，あらゆる方々が 

楽しめるレクだと感じました。 

 見ていると簡単そうですが，力加減やボールの当 

て方にコツがあり，強い力が必要な訳ではない事も 

分りました。打つチャンスも 5 回あり，チャレンジする 

には，程よい回数あると思いました。 

 小さなスペースで屋内や屋外で楽しめるので， 

  レクレーションに最適だと思いました。」 

 

◆花火が，福山の夜空に，パッと咲いた！◆ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《学区行事》 
  ◆西学区ふれあい大運動会(9/27 予定) ⇒  

  ◆西学区敬老会            ⇒  

  ◆西学区ふれあい大バザー(11/8)   ⇒  

《学校行事》 
◆西小運動会は西学区ふれあい大運動会の中止で，9 月 27 日(日)に 

西小単独の「西小スポーツエイト」として実施されます。 

  

 

【休校直前 2/28 の総合学習】 

■８月１１日(火)午後７時５０分から１０

分間，神島橋南芦田川河川敷で花火

が打ち上げられました。これはテレ

ビ新広島の主催で広島と福山の２か

所だけでコロナウイルスの感染を避

けるために開催場所を公表せずに

サプライズで行われました。◆短時

間に沢山の打ち上げ花火が上がる

たびに感嘆の声があがりました。コ

ロナ禍の中で，お盆にもっともふさ

わしい「鎮魂」の美しい光と音をしみ

じみ楽しみました。 

 

 

 

 

【芦田川に咲いた大輪の花火】 

中止になりました 

―― 税金を 納めてより良い まちづくり ―― 


